

LA GRANDE TRIBULATION

Les sept dernières années de cet âge donneront à Israël et à Jérusalem une grande importance. Israël compte déjà parmi les dix plus grandes nations du monde. Dn 9:27 suggère que l'Antéchrist conclura une alliance avec Israël pendant sept ans et permettra la reconstruction de leur temple. Puis, au milieu de la semaine, il rompra le traité, s'installera dans le nouveau temple et exigera le culte de tout le monde. Les trois dernières années et demie seront marquées par de terribles souffrances, pire que toute dictature qui l'a précédée. Ce sera une période difficile, en particulier pour Israël (Jr 30:7), mais Dieu les sauvera.

L'Antéchrist accédera au pouvoir pendant ce temps et il fera ce qu'il voudra. Il s'exaltera et se magnifiera au-dessus de toutes les religions, disant des choses incroyables contre Dieu. Il réussira jusqu'à ce que ce qui a été déterminé par Dieu soit exécuté. Il glorifiera le dieu des forteresses, probablement l'armement nucléaire. Il reconnaîtra ceux qui l'honorent. Il va envahir de nombreux pays avec une grande colère, dans l'intention d'en détruire d'autres, en se déplaçant rapidement, en étendant son pouvoir sur de nombreux pays, y compris la belle terre (Israël) (Dn 11:40-41).

Paul pensait à la Grande Tribulation quand il conseilla les Thessaloniens, disant que le Jour du Seigneur ne viendrait pas avant que la rébellion ait lieu en premier et que l'homme de péché, destiné à être détruit, soit révélé. Il s'opposera et s'élèvera au-dessus de tout soi-disant dieu et de tout objet de culte, s'installera dans le temple de Dieu et se déclarera Dieu (2 Th 2:3-4). Jean a déclaré que la bête serait autorisée à dire des choses arrogantes et blasphématoires et à exercer sa dictature pendant 42 mois (Ap 13:5). L'Antéchrist sera un athée qui honore un dieu des forteresses et ne fait confiance qu'à ses munitions. Il va plonger le monde dans une guerre si horrible qu'elle tue un tiers de la population mondiale (Ap 9:18). Cependant, son empire sera instable. Après les soulèvements d'Egypte et de Russie, il y aura une rébellion de l'est et du nord qui peut être identifiée à une armée de 200 millions d'hommes libérés sur le fleuve Euphrate (Ap 9:13-16) et culminant à Harmaguédon au retour du Seigneur, lorsque l'Antéchrist

arrivera à sa fin (Ap 19:20) entre la mer Méditerranée et la Mer Morte (Dn 11:36-45).

Il y aura une guerre continue pendant son règne, mais lorsque Jésus reviendra, il le tuera du souffle de sa bouche et le détruira par la splendeur de sa venue.

La Grande Tribulation n'est pas seulement une période de guerre causée par l'Antéchrist; ce sera aussi une période de grande persécution pour les chrétiens, les juifs et tous ceux qui refusent de l'adorer. Les chrétiens devront choisir s'ils vont honorer Christ ou l'Antéchrist. Il ne peut y avoir de compromis. Jésus a assuré à ses disciples que Dieu rendrait rapidement justice à ses élus, mais il leur a ensuite demandé si, à son retour, il trouverait la foi sur la terre (Lc 18:8).

La Grande Tribulation est caractérisée par les fléaux initiés par les cavaliers apocalyptiques, annoncés par les sept trompettes, et achevés par le déversement des sept coupes de la colère de Dieu (Ap 16). Ces fléaux sont dirigés vers les non-croyants, et beaucoup peuvent être le résultat des activités de l'Antéchrist. La mer et les rivières seront polluées et il y aura un réchauffement planétaire et des ténèbres au point que le soleil s'assombrit et que la lune devienne rouge. En plus de cela, il y aura le plus grand tremblement de terre connu de l'homme qui provoquera désolation et destruction sur toute la terre, y compris la destruction des villes du monde et la disparition d'îles et de montagnes (Ap 16:18-21).